

Tentative d'évasion pendant un transfert

le 19 mars 2025

Ce jour, un drame a été évité lors du transfert du détenu H. pour le CP Valence.

Ce dernier, mécontent de son transfert et de ses conditions de voyage, a décidé qu'il voulait descendre en route.

Pour ce faire, il a littéralement détruit l'habitacle de la cellule de son fourgon pour accéder à la fenêtre.

Les ELSP qui assuraient le transfert ont, grâce à leur professionnalisme et leur réactivité, pu maitriser le forcené et le sécuriser sur une aire d'autoroute en attendant les forces de l'ordre et les ERIS.

Arrivées rapidement sur places, les forces de l'ordre ont pu épauler les collègues et les ERIS ont pu finir la mission.

Le matériel vieillissant a montré une fois de plus ses limites, heureusement que nos personnels ont su faire preuve de sangfroid et de maitrise, les conséquences auraient pu être dramatiques, nous ne déplorons que des blessures légères sur cette intervention.

Les ELSP auront ensuite pu être pris en charge par nos collègues de Valence que nous remercions chaleureusement.

L'UFAP UNSa JUSTICE Moulins félicite les agents qui ont, une

fois de plus démontré, leurs compétences et leur professionnalisme et demande qu'ils soient félicités en conséquence par l'institution.

L'**UFAP UNSa JUSTICE Moulins** rappelle une fois de plus, qu'aucun transfert, aucune extraction n'est anodine et sans risque et qu'on doit à nos agents un matériel efficace et sécurisé.

L'UFAP UNSa JUSTICE Moulins remercie les forces de l'ordre et les ERIS pour leur aide rapide et efficace.

L'UFAP UNSa JUSTICE Moulins exige les suites judiciaires et disciplinaires les plus fermes à l'encontre du forcené.

Pour L'UFAP UNSa JUSTICE Moulins,

Le secrétaire local

Cédric Rochis

